
 

質問順序 

 

６月４日（金）午前９時から  

 

 

１３番   奥  村  容  子  議員  

 

２番   齋  藤  文  夫  議員  

 

１２番   木  澤  正  男  議員  

 

 

６月７日（月）午前９時から  

 

１１番   濱   眞  理  子   議員  

 

１番   溝  部  真紀子  議員  

 

４番   小  城  世  督  議員  

 

 

 

 

 

 

 

 ただいま、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として間隔

をとるため、傍聴席を１３席に限定しております。傍聴席にお

入りいただけない方は、３階ロビーでモニターをとおして傍聴

していただくことになりますので、ご理解ください。  

また、傍聴者同士の接触を避けるため、傍聴席内は一方通行

とさせていただいております。ご協力をお願いします。  



奥村容子議員 

１．「心のバリアフリー」について  

（１）斑鳩町の町立小中学校の「心のバリアフリー」教育を進めるた

めの取り組みについて。  

（２）学校での交流及び共同学習や、障がいのある人との交流を行う

にあたり、教育委員会の役割について。  

 

２．ドローンの活用について  

（１）災害時のドローン活用についての町の考えについて。  

 

齋藤文夫議員 

１．大災害への備えについて  

（１）地域で助け合う仕組み作りで共助を活かす体制づくりについ

て。  

（２）コロナ禍で 3 密を避けるため、集会所や民間施設などを避難

所として指定する対策について。  

（３）住居地域に想定浸水深や避難所誘導標識設置について。  

（４）災害時の車中泊対応について。  

 

２．史跡中宮寺跡の有効活用について  

 （１）中宮寺跡の発掘調査の状況について。  

（２）駐車スペースの確保について。  

（３）桜の植栽について。  

 

木澤正男議員 

１．パートナーシップ制度の導入について  

（１）多様性を認め合う社会構築の第一歩として、町としてパート

ナーシップ制度を導入すべきだと考えるが町の見解は。  

 

２．ギガスクール構想におけるタブレット端末の取り扱いについて  

（１）タブレット端末を使用するにあたり、「タブレット端末活用

に当たってのルール」を定めたプリントが学校から保護者に

配布され、同意書の提出が求められてる。これに同意されな



い家庭があるとお聞きしているが、それによって子どもに不

利益が及ぶようなことになってはならないと考えるが、町教

育委員会は、その対応についてどのように考えているのか。  

 

濱眞理子議員 

１．生活保護についての情報提供について  

 （１）斑鳩町は中和福祉事務所が管轄する町村のひとつであり、町

は住民の窓口の常務を担っています。しかし、町のホームペ

ージでは生活保護に関しての情報は得られません。斑鳩町の

生活保護に対する見解や町民の受給者情報もありません。窓

口業務のみではなく、情報を得ることができるように改善す

べきではないですか。  

   ①生活保護基準額に満たない所得で保護支給資格該当者のうち、

実際の受給者は２割という現況について、町はどのように考

えていますか。  

   ②生活保護制度への偏見、受給者への偏見差別についてはいか

がですか。  

   ③町が保護申請を積極的に勧めることについての見解はいかが

ですか。  

 

２．小中学校トイレの環境の改善について  

 （１）斑鳩町で一番歴史の長い斑鳩小学校では、校舎の増築時にト

イレを屋外に独立させて建設されています。教室から通路を

経てトイレへ行き来していますが、天候や気候によっては児

童の負担が大きいと心配の声があがっています。また、衛生

面でも同様です。  

   ①小中学校のトイレの洋式便器の設置率は現在どのぐらいです

か。また、今後の計画はどうですか。車いすで利用可能なト

イレの設置数と利用対象の職員・児童生徒の在籍はいかがで

すか。  

   ②斑鳩小学校以外に屋外のトイレのある学校はありますか。ま

た、災害時の避難所となる体育館等のトイレの状況はどうで

すか。  

   ③建て替えや大掛かりな改修はむずかしいとしても、環境改善

は必要ではないでしょうか。家庭でも保育園・幼稚園でも快



適なトイレが当たり前の生活をおくってきた子供たちが少し

でも気持ちよく使用できるようにじっくり取り組むことを求

めますがいかがですか。  

 

溝部真紀子議員 

１．熱中症対策について  

（１）クーラー使用について。  

（２）登下校、体育の授業、部活動におけるマスクの着用について。  

（３）具合が悪くなったときの対応について。  

 

２．性教育について  

（１）性教育の幼稚園、学校での取り組み。  

（２）性教育の考え方と最大の目的は。  

（３）性被害（ＳＮＳなど）から子どもたちを守るための取り組みと

今後の教育について。  

（４）家庭との連携について。  

（５）検診の啓発について。  

（６）学校内での生理用品の配布について。  

 

３．消防団員の処遇等について  

 （１）消防団員の確保のためには、報酬等の改善のほか、社会的評価

の向上や広報のあり方など取り組むべき課題について。  

 

小城世督議員  

１．町立の小・中学校、幼稚園、保育園の水道について  

（１）感染症対策等、現状で行っていること。  

（２）自動に変更するなどの計画について。  

 

２．小・中学校で体育の授業の際のマスク着用について  

 （１）現状の指導方法について。  

（２）マニュアルについて。  

 

３．コミュニティバスの現状について  

 （１）王寺駅乗り入れが開始し、１年が経ちましたが利用状況等。



（実利用者人数など）  

（２）法隆寺駅を利用する方や大和小泉駅を利用することが多い住民

に対しての補助等。  

（３）今後の延伸等について。  

 

４．ヤングケアラーについて  

 （１）町におけるヤングケアラーの実態調査に関して。  

（２）家事や子育ての支援等必要に応じた対応策について。  

 

 



傍聴される方は、傍聴受付票に住所･氏名をご記入のうえ、次の

事項を守ってください。  

 

１．携帯電話、パソコンなどを持ち込むときは、必ず音が出ないよう

にしてください。  

２．帽子、コート、マフラーなどは脱いでください。  

  かさ、カメラなどを持ち込まないでください。  

  ただし、議長（委員長）の許可を得た方は除きます。  

３．１２歳未満の方は監督（保護者）が付き添ってください。  

４．犬、猫、鳥などの動物と一緒には入れません。  

  ただし、身体障害者補助犬は除きます。  

５．飲酒（酒気帯び）や飲食、喫煙はできません。  

６．大声で笑ったり、騒いだりしないでください。  

７．プラカード、旗、はち巻、腕章など、意思を示すものを持ち込ま

ないでください。  

８．写真や動画の撮影、また録音等はできません。  

９．議場（委員会室）での発言や行動に対し、拍手をしたり、意思を

表明しないでください。  

10．議事を妨害する行為をしないでください。  

11．その他すべて議長（委員長）の指示に従ってください。  

斑  鳩  町  議  会  

 


